

ありがとう

令和3年度
飯豊町立飯豊中学校
第1学年だより
第1号
2021.4.7
文責：今 優子

タイトルについて：「ありがとう」が飛び交うあったかい学年になりますように願いを込めました。



56名の新入生のみなさん、飯豊中学校へのご入学おめでとうございます。私たち学年の先生達は、みなさんとの出会いをととても楽しみにしていました。昨日の一日入学では、とても立派な姿があり、大変感心したと同時に、これからの生活がととても楽しみになりました。

さて、4つの小学校から集まった新しい仲間との生活が、今日から始まります。さらに2・3年生の先輩達とも、部活動や生徒会など多くの場面で一緒になります。また、教科ごとに先生も変わりますから、今まで以上にたくさんの人と関わって生活することになります。たくさんの人との関わりの中で、たくさんの方の考え方を学び、自分を大きく成長させて欲しいと願っています。みなさんの成長のために、私たち学年の先生達も共に生活していきますね。

そこで、今年はみんなとの生活の中で、こんな学年になって欲しいと思っています。

- 1 お互いの個性を認め合って、あったかい行動と心がある学年
- 2 明るく、元気な学年
- 3 辛いことや嫌なことがあってもがってしない学年
- 4 目標に向かって努力する学年

今日からの出会いを大切に、楽しい充実した1年間にしていきたいと思います。

学年団紹介

《担当・氏名・教科・好きな食べ物・血液型》
性格は、血液型でご想像を！この他のことはぜひ直接聞いてね♡

学年主任	今 優子	理科	イチゴ、プリン	O型
1組担任(副主任)	小松沙緒理	英語	チョコ、鍋全般	A型
2組担任	船山 達郎	理科	焼きそば	B型
3組担任	樋口 将徳	保体	そば、ラーメン、パスタ(麺食い)	B型
4組担任	塩地美和子	英語	にんにく!	A型

新入生代表のあいさつ

1年2組 高橋 瞭太さん

あたたかな春の訪れとともに、私たち56名は、飯豊中学校の入学の日を迎えることができました。まだ、着慣れない新しい制服を着ていると、これからの生活に期待で胸がいっぱいです。

私たちは、小学校を卒業し、今日から中学生になります。新しい発見がありそうで、とても楽しみです。もちろん、そんなわくわくした気持ちだけでなく、中学生としての責任を感じ、精一杯努力していこうとも考えています。今、中学生になるにあたって、頑張ろうと思っていることがいくつかあります。

まず、学習面です。中間、期末テストなどがあると聞いています。新しい教科なども増えるので、今まで以上に一回一回の授業を大切にしたいと考えました。授業の中で、要点となることをしっかりと理解し、ポイントとしてまとめ、家庭学習でも振り返るようにしたいと思います。

次に、生活面です。小学校で頑張ってきたことは、あいさつと自分事です。これからは、飯豊中学校の伝統は何かを知り、今までの自分事を生かして取り組んでいけるようにしたいです。人から言われる前に行動し、伝統を引き継いでいけるようにします。

頑張りたいことの最後は、楽しみにしている部活動です。自分がやってみたいこと、自分に合っているものを探して目標をもって練習し、どんなに大変でも、あきらめずに結果を出せるようにしたいです。

これから始まる中学校生活は、本当に何もわからず、期待と共に不安がいっぱいです。どんなことも、自分たちで力を合わせて乗り越えようと思っていますが、解決できそうにないときには、先輩方、先生方、保護者の皆様方、どうかお力をお貸してください。いろいろなことを教えてください。飯豊中学校の生徒としての誇りを持ち、実りある中学校生活を送り、自分たちの進む答えを見つけていきたいと思っています。(^^)頑張りたいことや不安を堂々と発表できました。たくさん練習してとても素晴らしい発表でした。これからの活躍が楽しみです。

保護者の皆様へ

お子様のご入学大変おめでとうございます。中学生の時期は、人との関わりの中でたくさんを経験し、たくさんの方のアドバイスを学んでいきます。そして、心も体も子どもから大人へと大きく変化します。時には、失敗をすることもあります。そんなとき私たち学年団は、生徒達に寄り添い、一緒に考えていきます。時には、お家の方にもご協力をいただくことがあるかも知れませんが、よりよい成長をぜひ一緒に見守っていただきたいと思います。1年間、どうぞよろしくお願い致します。

なお、学校の様子や週計画表などは、本校ホームページに掲載されますので、ぜひご覧いただきたいと思います。

